

ICT / Babel

Partnerschaft für Portale

[12.07.2007] Die Firma Babel, Spezialist für IT-Beratung und Systemintegration, ist neuer Partner des Unternehmens ICT. Sie erweitert ihr Portfolio um den Portalstandard von ICT und vertreibt künftig außerdem das Produkt "ICT Stadtportal".

Der Software-Hersteller ICT ist eine strategische Partnerschaft mit dem Unternehmen Babel, einem Spezialanbieter für E-Government-Portale, eingegangen. Nach einer Zertifizierung durch ICT kann Babel künftig Portallösungen auch auf Basis des Content-Management-Standards ICContent CMS anbieten. Von der Erweiterung des Produktportfolios um das von ICT entwickelte Enterprise-Content-Management-System versprechen sich beide Partner die Erschließung neuer Marktsegmente in der öffentlichen Verwaltung. Das teilt ICT in einer Presseinformation mit. Neben der Basis-Software wird auch das für Kommunen entwickelte Produkt "ICT Stadtportal" künftig von Babel vertrieben. Erste konkrete Implementierungsprojekte wurden nach Angaben von ICT im Rahmen der neuen Technologiepartnerschaft bereits abgeschlossen.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, ICT, Babel, Partnerschaft, Portal, Portale